
第４回施設整備委員会報告 

 

開催日時  令和２年１０月１３日（火）１９時３０分～２１時００分 

 

開催場所  加東市役所 ２階 ２０１会議室 

 

議  事  社地域小中一貫校基本設計について 

 

内  容  社地域小中一貫校開校準備委員会委員

から提出された意見書をもとに、基本設

計に反映する内容をさらに協議しまし

た。３班に分かれ、意見書の６つの観点

のうち、グループで２つを選択し協議し

ました。 

 

〔意見書についてのグループ協議の結果〕 

① 加東市がめざす小中一貫教育が推進できる学校 

・プールの場所は今の場所でも良いのではないか。 

・特別支援学級の配置について意見があったが、ソフト面とハード面とのすり合わせをし 

っかりして考えるべきだ。 

 

② だれもが楽しく通える安全・安心な学校 

・バスロータリーの場所について、子どもたちの動線を考慮して再検討する必要がある。 

・小グラウンドが離れているので、近くにティーチャールームなど、教師が集まれる場所 

が必要ではないか。 

・内装は、教師に任せてはどうか。 

 

③ 快適でゆとりのある学校 

・手洗いの場所を明確に分離するなど、衛生面に気を付けてほしい。 

 

④ 地域を愛し、地域に愛される学校 

・地域交流室を、校舎内に配置しても良いのではないか。施設開放の際は、シャッターで

分離する必要がある。 

・プールの市民開放の意見があったが、管理も難しいので、ニーズを把握してほしい。 

・職員室の場所について検討する必要がある。それによって、死角になる場所には、防犯

カメラの設置も必要ではないか。 

【資料１】 



⑤ 管理しやすく、使いやすい学校 

・小グラウンドのメンテナンスについて、水はけを考えた工事してほしい。 

・８年生と９年生の教室配置は、反対の方が良いのではないか。 

 

⑥ その他 

・プールの照り返しは検証できるとのことだったので、しっかり検証してほしい。 

・バスロータリーの場所は、アフタースクールの場所とも関連すると思う。 

・職員室の場所は、生徒と近い距離にしてほしい。先生方が困らないような施設。 

 

〔その他の要望・質問〕 

・教室の動線や、内装等については教職員に決めてもらえばいいのではないか。 

・プールの日よけや目隠しは風に強いものにしてほしい。 

・先生方にとってモチベーションが上がる施設になってほしい。 

・小グラウンドへの車の乗り入れは可能か。 

 （回答）正門から小グラウンドまでは入れる計画としています。 

・児童が間違って大プールに入らないような対策は。 

 （回答）現状では決まっていないが、物理的に手すりのようなものをつけたり、中央に休 

憩スペースを作って先生の目が行き届くようにしたり、いろいろな方法が考え 

られます。 

・地域への開放は、どのようなことが想定されるか。 

 （回答）大小グラウンドを始め、「やしろのにわ」と交流棟は、一体的に地域開放ができ 

るつくりになっており、セキュリティー上の区画ができれば、開放可能だと考え 

ます。地域の方の意見を聞きながら、最適なものを設計していきたいと考えます。 

・工程計画で、プール工事がプールを使用する時期に重なっているように思うが、授業はど

うなるのか。 

 （回答）学校の教育課程と調整しながら、今後検討していきます。 


